



## Los estudiantes de grado eligen este mes a sus delegados de grupo

Los estudiantes de grado de la Universidad de Salamanca eligen este mes de noviembre a sus delegados y delegadas de grupo, en un proceso que reúne a 33.055 electores repartidos en 26 delegaciones de centro, y cuya organización y desarrollo se ha visto modificado para garantizar la seguridad y evitar situaciones de riesgo vinculadas al COVID-19. La tradicional elección a mano alzada en las clases se ha sustituido por el sistema de papeletas y urnas, dispuestas en las zonas comunes de los centros, guardando las distancias de seguridad y extremando las medidas de desinfección en cabinas, mesas y el resto de elementos móviles. El proceso electoral se desarrolla en cada centro con sus propias fechas.